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Учиться можно интересно
В октябре я со своими одно-

классниками, а также ребятами 
из шестого и восьмого классов 
п о с е т и л а  ф о р у м - в ы с т а в к у 
«Учебная Сибирь», который 
проходил в выставочном цен-
тре  «Новосибирск  Экспо -
центр». 

«УчСиб» — это площадка, на 
которой абитуриенты получают 
информацию об услугах россий-
ских учебных заведений высше-
го и среднего профессионально-
го образования, а также общеоб-
разовательных учреждений. 

Как только я зашла в Экспо-
центр, меня поразило огромное 
количество людей: школьники, 
которые собираются поступать 
в институты, студенты, пред-
ставляющие свои вузы, их пре-
подаватели… 

На форуме было представле-
но широкое разнообразие тем, 

от науки и технологий до искус-
ства и культуры. Особенно мне 
понравилась выставка профори-
ентационных кластеров. Там 
были стенды с информацией о 
разных учебных заведениях, их 
программах и достижениях. Я 
старалась подходить к каждому, 
чтобы узнать о поступлении и 
пообщаться со студентами. Меня 
очень обрадовало то, что они 
рассказывают о своём вузе не-
принуждённо, с любовью. 

На стенде НГУЭУ мы попро-
бовали написать своё имя на 
китайском языке, а на профма-
стерских мы создали свои соб-
ственные картины. Также мне 
очень понравился робот, с кото-
рым можно было поговорить и 
обсудить данное мероприятие. 

Помимо выставок были игры, 
музыкальные конкурсы, лекции. 
В целом, поездка на учебный 

форум для меня 
стала полезным 
опытом. Я по-
лучила много 
информации о 
поступлении в 
университеты, 
познакомилась 
с современны-
ми технология-
ми и убедилась, что учиться 
можно интересно и весело. 

Домой мы вернулись с полны-
ми карманами буклетов с полез-
ной информацией и мотивацией 
учиться дальше, чтобы посту-
пить в вуз мечты. Надеюсь, что 
такие форумы будут проходить 
часто, а я когда-нибудь стану его 
участником и буду представлять 
свой университет!

Елизавета ВОРОНКОВА, 
Сузунская школа №2

Орлята в нашей школе

Жанна Петровна
Математика — это язык, на 

котором написана книга приро-
ды. Это основа и опора всех наук. 
Преподает этот предмет учащим-
ся нашей школы Жанна Петров-
на Панасюк с 2013 года.

Она вспоминает, что, будучи 
молодым педагогом, испытывала 
много трудностей, не всегда была 
дисциплина на уроках, порой уче-
ники не слушали и проверяли её 
на знание предмета. Но каждое 
подобное испытание только укре-
пляло в ней желание заниматься 
своим делом. Я думаю, такие каче-
ства, как ответственность и спра-
ведливость, помогают ей преодо-
левать сложности, с которыми она 
сталкивалась на начальных этапах 
педагогической деятельности. 

«Самое ценное в моей работе — 
взаимодействие с детьми, ведь, ра-
ботая с ними, учитель чувствует себя 
моложе, наполняясь энергией и 
вдохновением», — рассуждает Жан-
на Петровна. Весной она выпустила 
своих первых выпускников, но в 
новом учебном году не стала брать 
классное руководство. «Я привяза-
лась к ребятам настолько, что не 
нашла в себе силы взять под своё 
крыло другой класс. Наверное, вло-
жила в них всю себя, и поэтому они 
меня не отпускают», — говорит 
Жанна Петровна. 

Сейчас совсем недавно ушед-
шие из школы выпускники то и 
дело приходят навестить своего 
классного руководителя. Ученики 
тоже сильно привязываются к 
учителю, ведь педагоги не только 
передают знания, но и становятся 
для нас источником поддержки и 
вдохновения. Когда дети чувству-
ют доверие к учителю, они более 
открыты к обучению и готовы 
принимать новые вызовы.

Вот что вспоминает про неё вы-
пускница Вика Яловенко: «Жанна 
Петровна очень ответственная и 
понимающая, она наставник, кото-
рый не только учит предметным 
навыкам, но и проводит воспита-
тельную работу. Она — отличный 
преподаватель, любящий свой 
предмет, а самое главное — друг, 
который всегда выслушает и под-
держит, и просто прекрасная жен-
щина, с которой мы провели шесть 
незабываемых лет». «От чистого 
сердца хочу сказать Жанне Петров-
не большое спасибо за труд и тер-
пение, которые она в нас вложила. 
Спасибо за знания, за то, что дели-
лась с нами опытом, за то, что мы 
вошли во взрослую жизнь легко и 
по-настоящему готовыми. Желаю 
вам здоровья, удачи и благополу-
чия», – говорит другой выпускник 
Матвей Симоненко.

Жанна Петровна считает, что 
профессия педагога – это образ 
жизни, ведь учитель живёт своей 
работой, не обращая внимания на 
все трудности и не жалея своего 
времени. Максиму Горькому при-
надлежат слова о том, что в душе 
каждого ребёнка есть невидимые 
струны, и, если тронуть их умелой 
рукой, они красиво зазвучат. Эти 
струны в каждом ребёнке умеет 
находить учитель математики 
школы №301 Жанна Петровна.

Маргарита БАТАЛОВА, 
Сузунская школа № 301

Ты у меня 
особенный, 
потому что ты — 
мой папа

Папа — это самый дорогой для 
меня человек, так как он добрый, 
внимательный, заботливый. До 
сих пор, хоть я уже и почти 
взрослая, он проводит со мной 
большую часть времени, несмо-
тря на занятость. 

Мой папа — строитель, кото-
рый имеет свою бригаду. Однаж-
ды даже их работу снимало теле-
видение, а о том, что его фотогра-
фия висит на Доске почёта «Гор-
дость Сузуна», я даже и не знала. 
Но однажды, проходя по аллее 
возле районной дминистрации, 
увидела папин портрет и остано-
вилась возле него. Я всегда люби-
ла папу и гордилась им, но оказа-
лось, что он ещё и гордость Сузун-
ского района. 

В детстве папа начал увлекаться 
спортом. Позже он стал бронзо-
вым призёром соревнований по 
футболу на приз клуба «Кожаный 
мяч», бронзовым призёром об-
ластных соревнований по хоккею 
на приз клуба «Золотая шайба». 

Мой папа имеет много наград за 
успехи в спорте. 

В школе он учился хорошо, его 
любимым предметом была мате-
матика, и если у меня возникают 
какие-то проблемы, обязательно 
обращаюсь к нему. 

Детство папы было нелёгким, 
потому что у него рано умер папа, 
и маме пришлось воспитывать 
четверых детей одной. Семья 
была дружная, трудолюбивая. 

Мы с мамой очень любим на-
шего папу и гордимся им, так как 
он пример для нас во всём.

Вероника ТРАПЕЗНИКОВА, 
Сузунская школа №2

Встреча была, действительно, классной

Первоклассники нашей шко-
лы стали орлятами. Торжествен-
ное посвящение состоялось 25 
октября.

Последний день первой учеб-
ной четверти стал особенным для 
учеников начальных классов, 
ведь семь первоклашек приняли 
в ряды движения «Орлята Рос-
сии». 

Стать орлёнком — это не толь-
ко почётное звание и награда, но 
и большая ответственность, пред-
полагающая стремление стать 
лидером, развивать патриотизм, 
трудолюбие и тягу к знаниям. 

Ребята познакомились с чудес-
ной легендой об орлятах, которая 
повествует о том, что дети искали 
мудрость у орла и вынесли важ-
ный для себя урок: «Ничто не 
помешает, если у тебя есть мечта 
и верные друзья». 

Мероприятие прошло в торже-
ственной и одновременно домаш-
ней обстановке, ведь на посвяще-
ние с тёплыми словами поддерж-
ки пришли родители орлят. После 
напутственных слов старшекласс-
ники-наставники познакомили 
ребят с треками, которые они бу-
дут осваивать в течение всего 
учебного года. 

Юные орлята дали клятву и 
присоединились ко вторым-чет-
вёртым классам в большой орлят-
ский круг. Все вместе они испол-
нили гимн «Орлят России». 

Восторженные ребята ехали 
домой, радостные и воодушевлён-
ные они обсуждали мероприятие 
и показывали подарки, которые 
им вручили.

Анастасия ГРЕКОВА, 
Каргаполовская школа

Воктябре ученики нашей школы при-
няли участие в классной встрече с 
мастерами спорта по боксу — Егором 

Козорезовым и Николаем Пшенниковым 
из Новосибирского боксёрского клуба «Су-
зунец», президентом которого является 
Алексей Бойко, выпускник нашей школы. 

На встрече присутствовал и тренер-препо-
даватель по боксу Сузунской спортивной 
школы, мастер спорта, воспитанник боксёр-
ского клуба Антон Воробьёв — также выпуск-
ник первой школы. Мальчишки и девчонки, 
занимающиеся спортом, с огоньком в глазах 

слушали гостей. Ребята не могли выдержать 
до конца беседы, чтобы не задать вопрос, 
спрашивали спортсменов, перебивая друг 
друга. Встреча была оживлённой и увлекатель-
ной. Чемпионы поведали ребятам о своей 
учёбе в школе, о том, какими качествами 
должен обладать спортсмен. Много ценных 
советов, касающихся жизни и учёбы, дали 
мастера спорта ребятам: о важности самооб-
разования и о постоянной работе над собой.

Время, отведённое для встречи, пролетело 
незаметно. Насыщенная и интересная беседа, 
направленная на популяризацию спортив-
ной культуры, надолго запомнится всем 
участникам. Встреча прошла на одном дыха-
нии и была, действительно, классной!

Артём Маслов, который входит в состав 
сборной команды Новосибирской области 
по боксу, поделился впечатлениями о меро-
приятии: «Мастера спорта являются для 

меня примером. Было очень интересно с 
ними общаться. В будущем хочу добиться 
таких же результатов. Пример для меня мой 
тренер — Антон Николаевич Воробьёв».  А 
Матвей Чуприн после классной встречи от-
метил: «Всё прошло на высшем уровне! 
Очень интересно было слушать спортсменов 
и усваивать их советы».

Яна ОЛЬХОВСКАЯ, 
Сузунская школа №1

Сейчас совсем недавно ушед-

Мероприятие прошло в торже-


